



**TO ALL NATIONAL FEDERATIONS
TO THE BUREAU MEMBERS**

Corsier-sur-Vevey, 21st of December 2023/Jdr

Subject: Ranking System

Dear Presidents,

By this circular we would like to inform you that the UWW Bureau decided to put the Continental Games into the Level C of our Ranking events.

This adjustment will benefit our Continental Championships and will provide a fair allocation of points for the countries that are not involved in the concerned Continental Games.

You will find attached the updated Ranking System.

We encourage all of you to compete in the Ranking events and already wish all the best for your athletes in 2024.

Sincerely Yours,

**A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES
A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU**

Concerne : Système de classement

Chers Présidents,

Par cette circulaire nous voulons vous informer que le Bureau de l'UWW a décidé de classer les Jeux Continentaux dans le niveau C de nos événements inclus dans le Système de classement.

Cet ajustement profitera à nos Championnats Continentaux et nous aurons une attribution de points plus juste pour les pays qui ne sont pas impliqués dans les Jeux Continentaux organisés l'année en question.

Vous trouverez donc en pièce jointe le Système de classement à jour.

Nous vous encourageons à participer aux événements du Système de classement et souhaitons dores et déjà le meilleur pour 2024 à tous vos athlètes.

Meilleures Salutations,


Nenad Lalovic
Président
United World Wrestling